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Barcellona, Tempio della Sagrada Familia: facciata della Natività (particolare). 

 

 

Quando noi ci troviamo davanti a un bambino, forse possiamo avere tanti problemi e 
tante difficoltà, ma ci viene da dentro il sorriso, perché ci troviamo davanti alla 

speranza: un bambino è una speranza! 
 

Papa Francesco, Udienza generale del 7 dicembre 2016 
 

 
Un sincero augurio di buone feste e buon anno a tutta la comunità scolastica e a coloro che 

hanno la fortuna di incontrare ogni giorno i bambini. 

Maria Silanos 

 

 

 

 

 


